

## Neuer Vorstand

Mitgliederversammlung der Pilzfreunde Landshut



Die neue Vorstandschaft (von links): Laura Schmidbauer, Renate Zettl, Thomas Oberhofer, Wolfgang Pausch und Johann Tilp. Vorsitzender Alfred Hussong fehlte krankheitsbedingt.

Foto: Pilzfreunde Landshut

(red) Vor Kurzem hat die jährliche Mitgliederversammlung der Pilzfreunde Landshut stattgefunden. Thomas Oberhofer, stellvertretender Vorsitzender, übernahm das Wort für den kurzfristig erkrankten Vorstandsvorsitzenden Alfred Hussong. In den Mittelpunkt rückten die Neuwahlen, da zwei langjährige Mitglieder ihren Posten abgaben.

Martina Tieling, die viele Jahre als Schriftführerin agierte, gab ihr Amt frei und zog sich aus der Vorstandschaft zurück. Auch Johann

Tip, routinierter Presse- und Öffentlichkeitsbeauftragter, will sich anderen Aufgaben widmen und legte sein bisheriges Amt nieder. Stattdessen wird er nun die Schriftführung im Verein übernehmen und bleibt somit der Vorstandschaft erhalten. Der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit wird sich fortan Renate Zettl annehmen. Laura Schmidbauer bleibt weiterhin verantwortlich für die Jugendarbeit, Wolfgang Pausch kümmert sich um die Kassenführung, Thomas Oberhofer engagiert

sich weiterhin als stellvertretender Vorsitzender und Alfred Hussong bleibt seinem Amt als Vorstandsvorsitzender treu.

Der nächste Vereinsabend findet am 20. Februar statt. Diesmal wird Hermann Hobmair vom Landesbund für Vogel- und Naturschutz Bayern (LBV) zu Gast sein und einen Vortrag zum Thema „Vogel des Jahres“ halten. Dazu sind alle Mitglieder und Interessierten eingeladen. Weitere Termine online unter [pilzfreunde-landshut.de](http://pilzfreunde-landshut.de).